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 ملخص 

بالمدرسة   ثامنال  صف استخدام طريقة الغناء ف تعليم المفردات لل"‌‌تحت‌العنوان‌‌‌ى‌بحث‌العلمال‌‌‌‌‌‌
فجر،‌‌‌نجاكتبه‌فراسدا‌امبالذي‌‌ "م  ٢٠٢٤/٢٠٢٥سنة    بليتار  ٣المتوسطة الإسلامية الحكومية  

جامعة‌،‌‌كلية‌التربية‌والعلوم‌التعليمية‌،‌‌قسم‌تعليم‌اللغة‌العربية ‌‌1262٠2212٠58البرقم‌القيد‌الط
 فطاني‌الماجيستير.‌‌الدوكتور‌محمد‌‌باشراف‌‌تولونج‌أجونج‌‌‌السيد‌علي‌رحمة‌الل‌الإسلامية‌الحكومية

تعليم المفردات الكلمات الأساسية: طريقة الغناء،    
يعُدّ‌تعلم‌المفردات‌جزءًا‌أساسيًا‌من‌تعلم‌اللغة‌العربية،‌ويجب‌على‌الطلاب‌‌‌خلفية البحث:        

اللغة‌العربية‌من‌المواد‌الدراسية‌الأقل‌شيوعًا‌لدى‌طلاب بالمدرسة‌  إتقانه‌لفهم‌مهاراتها.‌يعُدّ‌تعلم‌
.‌ويرجع‌ذلك‌إلى‌أن‌بعض‌الطلاب‌يشكون‌من‌صعوبة‌تعلم‌بليتار‌‌3المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌

المفردات‌لانشغالهم‌بالكتب‌فقط.‌ولا‌شك‌أن‌نجاح‌عملية‌التعلم‌لا‌ينفصل‌عن‌دور‌المنهج‌فيها،‌إذ‌
يعُدّ‌أسلوب‌التعلم‌جزءًا‌أساسيًا‌مكملًا‌للعملية‌التعليمية‌في‌المدارس،‌ومن‌بينها‌استخدام‌أسلوب‌

‌.‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌‌الغناء
لمدرسة‌اكيف‌الخطوات‌فى‌استخدام‌طريقة‌الغناء‌فى‌تعليم‌المفردات‌فى‌‌‌‌(‌‌‌‌1البحث: مسائل  

بها‌المعلم‌فى‌استخدام‌طريقة‌الغناء‌‌‌ةما‌المشكلات‌الموجه(‌‌‌‌2بليتار؟‌‌3المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌
ما‌المزايا‌و‌النقصان‌فى‌استخدام‌طريقة‌الغناء‌(‌‌‌3بليتار؟‌‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌افى‌‌
‌.بليتار؟‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌افى‌‌

البحث: أ فى‌‌‌وصف‌ل‌‌‌(‌‌‌1هداف  المفردات‌ تعليم‌ فى‌ الغناء‌ طريقة‌ استخدام‌ الخطوات‌فى‌
بها‌المعلم‌فى‌استخدام‌‌‌ةالمشكلات‌الموجه‌‌وصف‌ل‌(‌‌2بليتار.‌‌‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌ا

الغناء‌فى‌‌ الحكومية‌‌اطريقة‌ الإسلامية‌ المتوسطة‌ النقصان‌فى‌‌‌وصف‌ل  (3  بليتار.‌‌3لمدرسة‌ و‌ المزايا‌
‌بليتار.‌‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌ااستخدام‌طريقة‌الغناء‌فى‌‌

على‌منهج‌وصفي‌نوعي،‌وهو‌البحث‌الميداني.‌تشمل‌‌‌منهجيةتعتمد‌هذه‌‌‌‌جية البحث: منه
البيانات،‌فيستخدم‌تقنيات‌اختزال‌‌ البيانات‌المقابلات‌والملاحظة‌والتوثيق.‌أما‌تحليل‌ تقنيات‌جمع‌

‌البيانات،‌وعرضها،‌واستخلاص‌النتائج.‌وتُستخدم‌تقنية‌التثليث‌للتحقق‌من‌صحة‌البيانات.
لمدرسة‌االخطوات‌فى‌استخدام‌طريقة‌الغناء‌فى‌تعليم‌المفردات‌فى‌‌‌‌الأولى :  :  نتائج البحث

‌ةالمعلم‌‌تطلب‌(‌‌2.‌‌السّلامالدرس‌بالقول‌‌‌‌ةالمعلمت‌‌بدأ(‌‌‌‌1بليتار‌‌3المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌
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بأخذ‌حضور‌الطلاب‌‌‌ةقوم‌المعلمت‌ثم‌‌(‌‌3.‌‌معًا‌‌دعاء‌الفصل‌أن‌يقود‌أعضاء‌الفصل‌لقراءة‌ال‌‌‌ئيسر‌من‌‌
التي‌‌‌"‌‌عجلة‌‌‌"‌بتقدي‌أغنية‌‌‌‌ة‌قوم‌المعلمت(‌‌4.‌‌مع‌طرح‌الأسئلة‌المتعلقة‌بالمفردات‌التي‌تمت‌دراستها

.‌بكتابة‌كلمات‌الأغنية‌أولًا‌على‌السبورة‌‌ةقوم‌المعلمتثم‌‌‌‌(‌5.‌‌تحتوي‌على‌مفردات‌حول‌مختلف‌المهن
المعلمت(‌‌6 دفاترهم‌‌ة‌طلب‌ في‌ الملاحظات‌ تدوين‌ الطلاب‌ المعلتثم‌‌(‌‌7.‌‌من‌ ترجمة‌‌‌مةقوم‌ بإلقاء‌

.‌بتشغيل‌فيديو‌لكلمات‌الأغنية‌باستخدام‌شاشة‌العرض‌‌ة‌قوم‌المعلمت(‌8.‌للمفردات‌التي‌تم‌إلقاؤها
‌‌.بين‌الغناء‌كيفية‌غناء‌الأغنية‌‌ة‌شرح‌المعلمتغناء‌المفردات‌معًا‌و‌لل‌من‌الطلاب‌‌‌‌ة‌طلب‌المعلمتثم‌‌(‌‌9

.‌‌م‌من‌خلال‌إعطاء‌الطلاب‌الألغاز‌المتعلقة‌بالمفردات‌التي‌تمت‌دراستهايبتقييم‌التعل‌‌ةقوم‌المعلمت‌(‌‌1٠
المشكلات‌ :‌الثانية  .‌سلامالدرس‌بقول‌ال‌ةتتم‌المعلم‌تخ(‌‌12.‌‌معا‌‌دعاءقراءة‌با‌ مياختتام‌التعل‌(‌11

‌هي‌‌‌بليتار‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌ابها‌المعلم‌فى‌استخدام‌طريقة‌الغناء‌فى‌‌‌‌ة‌الموجه
المختلفة.‌ الطلاب‌ واهتمامات‌ المحدودة‌ التعلم‌ الغناء‌فى‌‌‌:‌‌الثالثة ‌‌وسائل‌ استخدام‌طريقة‌ المزايا‌فى‌

(‌يمكن‌2(‌يمكن‌أن‌يثري‌أو‌يزيد‌من‌المفردات.‌‌1هي‌‌‌‌بليتار‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌ا
فى‌استخدام‌نقصان‌‌ال‌‌من‌‌‌و‌‌(‌جعل‌الجو‌ممتعًا‌حتى‌لا‌يشعروا‌بالملل.‌3أن‌يثير‌حماس‌الطلاب‌للتعلم.‌‌

(‌أقل‌فعالية‌بالنسبة‌للطلاب‌1هي‌‌‌‌بليتار‌‌3لمدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌الحكومية‌‌اطريقة‌الغناء‌فى‌‌
يغني‌ عندما‌ الغناء‌ عدم‌ إلى‌ الأمر‌ بهم‌ وينتهي‌ الخجل،‌ إلى‌ يميلون‌ الهادئين‌ الطلاب‌ الهادئين،‌لأن‌

(‌المفردات‌المحدودة‌التي‌يمكن‌استخدامها‌لكلمات‌3(‌الاختلافات‌في‌قدرات‌الطلاب.‌‌2أصدقاؤهم.‌‌
‌الأغاني.‌
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ABSTRACT 

 

       The thesis entitled "Implementation of Singing Method in Mufradat 

Learning for Class VIII MTsN 3 Blitar in the 2024/2025 Academic Year" was 

written by Frasda Ambang Fajar, NIM 126202212058, Arabic Language Education 

Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah 

State Islamic University of Tulungagung, supervised by Dr. Muhammad Fatoni, 

M.Pd.I. 

Keywords: Singing Method, Vocabulary Learning 

       Vocabulary learning is an important part of Arabic language learning that must 

be mastered by students to understand Arabic language skills. Arabic language 

learning is one of the subjects that is less popular with students at Madrasah 

Tsanawiyah Negeri Tiga Blitar. The reason is, there are some students who 

complain about mastering vocabulary learning because they are only fixated on 

books. A successful learning process is certainly inseparable from the role of the 

method in it, because the learning method is an important part to complement the 

education process in schools. One of them is by using the singing method. 

       Problem Formulation: 1) What are the steps of implementing the singing 

method in vocabulary learning at MTsN 3 Blitar? 2) What are the problems faced 

by teachers in implementing the singing method at MTsN 3 Blitar? 3) What are the 

advantages and disadvantages of implementing the singing method at MTsN 3 

Blitar?. 

       Research Objectives: 1) To find out the steps of implementing the singing 

method in mufradat learning at MTsN 3 Blitar. 2) To find out the problems faced 

by teachers in implementing the singing method at MTsN 3 Blitar. 3) To find out 

the advantages and disadvantages in implementing the singing method at MTsN 3 

Blitar. 

       Research Method: This study uses a descriptive qualitative approach with the 

type of research using field research, namely field research. Data collection 

techniques include interviews, observation, and documentation. Data analysis uses 

data reduction techniques, data presentation, and drawing conclusions. Data 

validity checking uses triangulation. 

       Research Results: The steps for implementing the singing method in learning 

vocabulary for class VIII students of MTsN 3 Blitar are as follows: 1) The teacher 

begins the meeting by saying hello. 2) Then the teacher asks the class leader to lead 

the class members to read a prayer together. 3) The teacher takes attendance of 

students while asking questions related to the vocabulary that has been studied. 4) 

The teacher sings the song "becak" which contains vocabulary material about 

various professions. 5) Then the teacher writes the song lyrics first on the board. 6) 

The teacher asks students to take notes in their notebooks. 7) Then the teacher 

delivers the translation of the vocabulary that has been delivered. 8) The teacher 
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plays a video of the song lyrics using an LCD projector. 9) Then the teacher asks 

students to sing the vocabulary together and while the teacher explains in between 

singing the song. 10) The teacher evaluates the learning by giving students guesses 

related to the vocabulary that has been studied. 11) Reading the closing prayer. 12) 

The teacher ends the lesson by saying hello. The problems faced by teachers in 

implementing the singing method in learning vocabulary for class VIII students of 

MTsN 3 Blitar are limited learning media and different student interests. The 

advantages of the singing method in the vocabulary learning process are 1) It can 

enrich or increase vocabulary. 2) It can arouse students' enthusiasm for learning. 3) 

It makes the atmosphere fun so that they don't feel bored. The disadvantages of the 

singing method in the vocabulary learning process are 1) It is less effective for quiet 

students, because quiet students tend to be shy, so they don't sing along when their 

friends sing. 2) Differences in student abilities. 3) Limited vocabulary that can be 

used for song lyrics. 
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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Penerapan Metode Bernyanyi Pada Pembelajaran 

Mufradat Untuk Kelas VIII MTsN 3 Blitar Tahun Ajaran 2024/2025” ini ditulis 

oleh Frasda Ambang Fajar, NIM 126202212058, Program Studi Pendidikan Bahasa 

Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Muhammad Fatoni, M.Pd.I. 

Kata Kunci : Metode Bernyanyi, Pembelajaran Mufradat 

Pembelajaran mufradat merupakan bagian penting dalam pembelajaran 

bahasa arab yang harus dikuasai oleh peserta didik untuk memahami keterampilan 

berbahasa arab. Pembelajaran bahasa Arab termasuk salah satu pelajaran yang 

kurang diminati oleh peserta didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Tiga Blitar. 

Alasannya, terdapat sebagian peserta didik yang mengeluh dalam menguasai 

pembelajaran mufradat karena hanya terpaku pada buku saja. Suatu proses 

pembelajaran yang berhasil tentunya tidak terlepas dari peran metode didalamnya, 

sebab metode pembelajaran merupakan bagian penting untuk melengkapi dari 

proses pendidikan di sekolah.  Salah satunya adalah dengan cara menggunakan 

metode bernyanyi.  

Rumusan Masalah : 1) Bagaimana langkah-langkah penerapan metode 

bernyanyi dalam pembelajaran mufradat di MTsN 3 Blitar? 2) Apa saja 

permasalahan yang dihadapi guru dalam penerapan metode bernyanyi di MTsN 3 

Blitar? 3) Apa kelebihan dan kekurangan dalam penerapan metode bernyanyi di 

MTsN 3 Blitar? 

Tujuan Penelitian : 1) Untuk mengetahui langkah-langkah penerapan 

metode bernyanyi dalam pembelajaran mufradat di MTsN 3 Blitar. 2) Untuk 

mengetahui permasalahan yang dihadapi guru dalam penerapan metode bernyanyi 

di MTsN 3 Blitar. 3) Untuk mengetahui kelebihan dan kekurangan dalam penerapan 

metode bernyanyi di MTsN 3 Blitar. 

Metode Penelitian : Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif 

deskriptif dengan jenis penelitian menggunakan field research yaitu penelitian 

lapangan. Teknik pengumpulan data berupa wawancara, obsevasi, dan 

dokumentasi. Analisis data menggunakan teknik reduksi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi. 

Hasil Penelitian : langkah-langkah penerapan metode bernyanyi dalam 

pembelajaran mufrodat peserta didik kelas VIII MTsN 3 Blitar sebagai berikut: 1) 

Guru mengawali pertemuan itu dengan mengucapkan salam. 2) Kemudian guru 

meminta ketua kelas untuk memimpin anggota kelas untuk membaca do’a bersama-

sama. 3) Guru mengabsen siswa sambil tanya jawab terkait mufradat yang telah 

dipelajari. 4) Guru menyampaikan lagu “becak” yang berisi materi mufradat 

tentang macam-macam profesi. 5) Kemudian guru menuliskan lirik lagu terlebih 

dahulu di papan tulis. 6) Guru meminta peserta didik untuk mencatat di buku tulis. 
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7) Kemudian guru menyampaikan terjemah dari mufradat yang telah disampaikan. 

8) Guru memutarkan video dari lirik lagu tersebut menggunakan LCD proyektor. 

9) Kemudian guru meminta peserta didik untuk menyanyikan mufradat secara 

bersama-sama dan sambil guru menjelaskan di sela-sela menyanyi lagu tersebut. 

10) Guru melakukan evaluasi pembelajaran dengan memberikan tebak-tebakan 

kepada peserta didik terkait mufradat yang telah dipelajari. 11) Membaca do’a 

penutup. 12) Guru mengakhiri pembelajaran dengan mengucapkan salam. Adapun 

permasalahan yang dihadapi guru pada penerapan metode bernyanyi dalam 

pembelajaran mufradat peserta didik kelas VIII MTsN 3 Blitar yaitu media 

pembelajaran yang terbatas dan minat peserta didik yang berbeda-beda. Kelebihan 

dari metode bernyanyi dalam proses pembelajaran mufradat yaitu 1) Dapat 

memperkaya atau memperbanyak perbendaharaan kosakata. 2) Dapat 

membangkitkan rasa semangat belajar peserta didik. 3) Membuat suasana menjadi 

menyenangkan sehingga tidak merasa jenuh. Adapun kekurangan dari metode 

bernyanyi dalam proses pembelajaran mufradat yaitu 1) Kurang efektif bagi siswa 

yang pendiam, karena siswa yang pendiam cenderung malu, akhirnya tidak ikut 

bernyanyi ketika teman-temannya bernyanyi. 2) Perbedaan kemampuan peserta 

didik. 3) Mufradat yang bisa dipakai untuk lirik lagu terbatas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


